

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Kesimpulan dari hasil penelitian ini berdasarkan hasil analisis data penelitian yang penulis teliti terbukti bahwa model pembelajaran inkuiri memberikan peningkatan yang baik terhadap kemampuan keterampilan dasar dalam melakukan permainan bolabasket pada siswa kelas V. B SDN Gegerkalong Girang 2.

Siswa dalam setiap siklus menunjukkan adanya peningkatan mengenai keterampilan dasar permainan bolabasket, dalam hal ini hampir seluruh siswa dapat memahami dan mengetahui apa yang diberikan oleh guru sebagai peneliti dan tidak mengalami kejenuhan dalam pembelajaran pendidikan jasmani, serta tercipta saat mereka belajar dalam suasana yang menyenangkan dan mereka senang untuk belajar.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, ada beberapa hal yang akan penulis sampaikan sebagai masukan dan saran sebagai berikut:

1. Pada saat melaksanakan pembelajaran hendaknya menggunakan strategi yang sesuai dengan karakter siswa dan lingkungannya, dan menggunakan pendekatan pembelajaran yang sesuai dengan kemampuan siswa.
2. Kepada para guru pendidikan jasmani olahraga dan kesehatan, hasil penelitian ini membuktikan bahwa implementasi model pembelajaran inkuiri pada pembelajaran bola besar khususnya pada pembelajaran bolabasket dapat meningkatkan keterampilan bermain siswa.

3. Bagi siswa, agar pada saat mengikuti pembelajaran lebih sungguh – sungguh dan selalu fokus dalam mengikuti pelajaran supaya hasilnya lebih optimal.
4. Kepada rekan mahasiswa yang akan mengadakan penelitian tentang pendekatan model pembelajaran inkuiri, penulis mengajukan untuk mencari peningkatan efektivitas peningkatan permainan bolabasket demi kemajuan ilmu pendidikan khususnya bidang keilmuan pendidikan jasmani.
5. Peneliti mengharapkan penerapan pengajaran dengan model pembelajaran inkuiri ini sebaiknya tidak hanya diterapkan pada materi permainan bolabasket saja, tetapi bisa diterapkan pada permainan bola besar yang lain, contohnya sepak bola, bola tangan, bola voli atau permainan yang lainnya dalam pembelajaran saat pembelajaran berlangsung.